

Le Collectif La Forge

Pôle créatif et dynamique d'artistes musiciens implantés en région Rhône-Alpes, **“La Forge – Compositeurs Improvisateurs Réunis”** développe un projet artistique fondé sur la recherche musicale et la création de nouveaux répertoires. Réunissant musiciens et créateurs de la scène nationale et internationale, le Collectif s'inscrit dans les réseaux de diffusion français (Scènes nationales, festivals,...) et étrangers (dernièrement, à Shanghai pour “l'Année de la France en Chine, par exemple). Différentes équipes de création font par ailleurs appel au Collectif pour les accompagner dans leur démarche.

Le Collectif de musiciens “La Forge” œuvre à son projet artistique avec l'aide et le soutien des partenaires désireux de l'accompagner dans ces créations.

Il fait l'objet d'une convention pluriannuelle avec le Ministère de la Culture, le Conseil Régional Rhône-Alpes, il est soutenu par le Conseil Général de l'Isère, la Ville de Grenoble, la SACEM.